

SACAPUCE LE CHIEN DU PÈRE NOËL

Il était un fois un petit chien abandonné que tous les habitants du quartier de Bourdeaux où il vivait appelaient Sacapuce.

Il faisait très froid en Drôme, ce soir-là. Dans toutes les maisons, les enfants étaient contents : cette nuit, le Père Noël allait leur apporter des cadeaux. Mais c'est dommage, il n'y a pas de Père Noël pour s'occuper des animaux, et cette nuit, comme les autres nuits, Sacapuce, le petit chien abandonné des rues de Bourdeaux allait être frigorifié et avoir faim. Il marchait dans les rues, sans savoir où aller. Soudain, il aperçut un pavillon avec un portillon entrouvert. Sacapuce s'approcha et, sans faire de bruit, se glissa dans le jardinet. A peine était-il entré que quelqu'un vint fermer la petite porte, sans voir le chien caché sous les escaliers, derrière la poubelle. Sacapuce était content car il était à l'abri.

Il se coucha pour dormir, mais, au bout d'un moment, de délicieuses odeurs vinrent lui chatouiller les narines. Alors, il se leva et vint renifler sous la porte qui conduisait à la cuisine : là, tout près de lui, derrière cette porte, on parlait, on chantait, on riait, on mangeait. Sacapuce aurait bien aimé faire partie de la fête, mais il savait qu'on ne voudrait pas de lui. Aussi, tristement, il revint se coucher derrière la poubelle en essayant d'oublier sa faim.

Quelques heures plus tard, le bruit ayant cessé, Sacapuce vint écouter près de la porte : à coup sûr, maintenant, il n'y avait plus personne. Alors, il se dressa sur ses pattes arrière, appuya ses pattes avant sur la poignée de la porte, et entra dans la pièce. Les habitants devaient être très fatigués : ils étaient partis se coucher sans ranger et avaient oublié de fermer la porte à clé. Sur la table, ils avaient laissé des assiettes avec des restes de dinde, de saumon, de gâteaux de toutes sortes. Sacapuce n'hésita pas : il sauta sur la table et, à grands coups de langue, il nettoya plats et assiettes !

Mais, voilà que, tout à coup, boum ! Une assiette tomba au sol et se cassa en mille morceaux en faisant un grand bruit. Avait-il réveillé quelqu'un ! Il écouta, il écouta... puis il entendit des pas. Son petit cœur se mit à battre très fort : quelqu'un arrivait, quelqu'un allait certainement le frapper parce qu'il était entré sans permission et allait le chasser dans la nuit glacée. La lumière s'alluma : un petit garçon et une petite fille regardèrent Sacapuce et Sacapuce regarda le petit garçon et la petite fille.

- Nous avons entendu du bruit, dirent en chœur les enfants, nous ne dormions pas et nous avons cru que c'était le Père Noël, et c'était toi !

Mais, comment es-tu entré ? serais-tu venu avec le Père Noël ?

Le petit garçon et sa sœur allèrent dans le salon et Sacapuce se dépêcha de les suivre. Et là, au pied du sapin, il y avait plein, plein, plein de cadeaux.

- Je ne sais pas si tu es venu tout seul ou avec le Père Noël, lui dit le petit garçon en le caressant, mais je voudrais bien te garder.

-Oh oui, oh oui, renchérit la fillette, j'ai une idée, couche-toi au milieu des cadeaux, sois bien sage et attends-nous !

Les enfants retournèrent se coucher et le lendemain, le petit garçon et sa sœur se réveillèrent de bonne heure et vinrent frapper à la porte de la chambre de leurs parents. Maman et papa auraient bien voulu dormir encore un peu, mais leurs enfants frappèrent tellement fort et à plusieurs reprises qu'ils se levèrent. Toute la famille descendit au salon et vit Sacapuce couché sous le sapin, au milieu des cadeaux.

- Mais, d'où sort ce chien ? s'écria le papa en fronçant le visage.

- Il est tout trempé ! s'exclama la maman en faisant la grimace.

- Oh ! qu'il est beau ! qu'il est beau ! comme il a l'air gentil ! s'écrièrent les enfants. C'est un cadeau du Père Noël ! C'est un cadeau du Père Noël ! répétèrent-ils ensemble en sautant de joie.

Les parents allaient chasser Sacapuce, mais il les regarda d'un air si doux, si gentil qu'ils n'osèrent pas. Et puis, n'était-ce pas un cadeau du Père Noël ?

Et surtout, il ne faut jamais contrarier le Père Noël.

C'est ainsi qu'une nuit de Noël à Bourdeaux, Sacapuce le chien abandonné, retrouva une vraie famille.

Joyeux Noël à tous, sans oublier nos amis à quatre pattes...

